

Ya están nuestras compañeras y compañeros jardineros en la Quinta de Torre Arias

Escrito por Administrator

Sábado, 02 de Agosto de 2014 18:43 - Actualizado Sábado, 02 de Agosto de 2014 19:05

1 de agosto. Hemos acompañado a nuestras compañeras y compañeros jardineros en su primer día de trabajo en la Finca de Torres Arias. Hoy es un día para celebrar. Después de muchas movilizaciones, propuestas, y negociaciones, Torre Arias se abrirá para disfrute de los vecinos y vecinas del Distrito y lo hará con los cuidados de jardineros y jardineras municipales.

¡Queda mucho por hacer!

{comments on}



Ya están nuestras compañeras y compañeros jardineros en la Quinta de Torre Arias

Escrito por Administrator

Sábado, 02 de Agosto de 2014 18:43 - Actualizado Sábado, 02 de Agosto de 2014 19:05



Ya están nuestras compañeras y compañeros jardineros en la Quinta de Torre Arias

Escrito por Administrator

Sábado, 02 de Agosto de 2014 18:43 - Actualizado Sábado, 02 de Agosto de 2014 19:05

